





Número 1172

http://www.ppciudadreal.es/

27 de abril de 2016

Ciudad Real

El presidente provincial, Carlos Cotillas, asegura que el PP de Ciudad Real afronta "en positivo" una campaña que será tan cercana y austera como siempre

Cotillas ha indicado que la Dirección Provincial apostará por las mismas personas que ganaron las elecciones el pasado mes de diciembre, salvo que alguna no pudiera repetir por circunstancias personales. En cuanto al programa electoral, ha indicado que el PP, en diciembre, consiguió llegar a los ciudadanos de la provincia con un programa "realista y basado en lo que realmente preocupa a la gente". Ha lamentado que, por culpa de Pedro Sánchez, España haya estado cuatro meses en *stand by*. Considera que el líder del PSOE ha protagonizado un espectáculo "bochornoso" y que ha avergonzado incluso a sus propios compañeros de partido con sus "shows" mediáticos y sus "devaneos" con los independentistas y con la izquierda más radical.



Carlos Cotillas

Está convencido de que el PSOE "más que dividido, está despedazado" y ha puesto como ejemplo el "lamentable" espectáculo que ha dado en el Senado durante la presente legislatura votando en contra de las diputaciones provinciales y absteniéndose en una moción en defensa de la unidad de España. Considera que Nemesio de Lara y Jesús Martín, los senadores socialistas de la provincia de Ciudad Real, deberían dar explicaciones a los ciudadanos que les votaron en las pasadas elecciones y pedirles perdón "porque les han traicionado".

Arroba de los Montes

El presidente provincial Carlos Cotillas, y el viceportavoz del Grupo Popular de la Diputación, Miguel Ángel Rodríguez, visitan la localidad



Cotillas y Rodríguez con el Grupo Popular

Han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Arroba de los Montes, Antonio López Herance, y su equipo de Gobierno. Cotillas ha felicitado al alcalde por el buen trabajo que realiza al frente del Ayuntamiento y ha insistido en la necesidad de que sigan existiendo las diputaciones provinciales para garantizar que los vecinos de los municipios más pequeños disfruten de los mismos servicios que los que viven en grandes localidades.

Ciudad Real

La vicepresidenta cuarta del Congreso, Rosa Romero: "Sánchez ha hecho un ridículo espantoso y es el único culpable de que tengamos nuevas elecciones"

Romero está convencida de que si Pedro Sánchez hubiera aparcado sus "desmesuradas ansias de poder" y se hubiera sentado a dialogar con Rajoy en vez de "flirtear" con los radicales y los independentistas hoy tendríamos un Gobierno estable y España no habría perdido 4 meses que tendrán graves consecuencias para la recuperación económica y la creación de empleo. Ha recordado que el mandato de las urnas "fue muy claro" y que los ciudadanos querían que gobernara el PP y que se llegara a un acuerdo con el segundo partido. Era la opción "más deseada por la mayoría de los españoles y la más razonable", sin embargo, "ese acuerdo ha sido imposible por culpa de Sánchez, y de nadie más, porque Rajoy le tendió la mano el día después de las elecciones del pasado mes de diciembre, un ofrecimiento que solo ha recibido negativas por parte del líder del PSOE".



Rosa Romero

Ha criticado duramente a Ciudadanos "por haber entrado en el juego" de Pedro Sánchez. Está segura de que los votantes de Ciudadanos ya han visto que Rivera "no es un hombre de palabra", que no se pueden fiar de él y que no le perdonarán sus continuos cambios de opinión y sus promesas incumplidas.

Estraburgo

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, defiende el deporte para todos "como puente hacia la igualdad, la integración y la inclusión social"

En la Comisión de Cultura, Ciencia, Educación y Medios de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa

Quintanilla ha afirmado que "el deporte no distingue edades, sexos, razas, religiones, condiciones sociales, condiciones sexuales, etc... El deporte debe mantener su carácter universal, o al menos, debería ser así porque en la realidad nos encontramos con diversos tipos de discriminación que impiden que el acceso esté al alcance de todos". Ha recordado que "las barreras con las que se encuentran aún hoy en día las personas con discapacidad, las mujeres y las niñas, las personas inmigrantes, y los jóvenes que viven en el medio rural y en los barrios más desfavorecidos para acceder al deporte hacen que este informe tenga su razón de ser porque significa que hoy por hoy todavía debemos seguir implicando a los Gobiernos, a las federaciones y asociaciones deportivas y a la sociedad en general en la necesidad de que toda aquella persona que quiera practicar un deporte pueda hacerlo sin ningún obstáculo ni dificultad".



Carmen Quintanilla con los miembros de la Comisión

Ciudad Real

La diputada regional, Lola Merino: "El desprecio de Page lleva a la ruina a los agricultores de Castilla-La Mancha"

Merino ha denunciado que Page "se ha gastado el dinero del sector agrario en abonar las nóminas de sus amigos socialistas colocados en Geacam y en pagar las consecuencias de su mala gestión". "Page ha nombrado responsable del área económica de GEACAM a la exdiputada autonómica del PSOE en las Cortes de CLM y exconcejal socialista de Las Pedroñeras, Delfina Carrasco; como subdirector de GEACAM en Albacete al exalcalde socialista de Tobarra (Albacete), Manuel Valcárcel; y como subdirector de Ciudad Real, al candidato del PSOE a la Alcaldía de Alcoba de los Montes, Pedro José Escudero". Ha indicado que 2015 se cerró sin que Page pagara 70 millones de euros de ayudas a los agricultores de fondos europeos, tuvo que devolverlos, sin embargo, esos pagos estaban comprometidos y tuvo que sacar el dinero de los presupuestos de 2016. "Es la primera vez que se han devuelto fondos de desarrollo rural a la Unión Europea".

En otro orden de asuntos ha asegurado que "Page atenta contra los principios democráticos en las Cortes de Castilla-La Mancha" ya que presenciaron un hecho sin precedentes cuando el presidente de las Cortes, Jesús Fernández Vaquero, "perdió los papeles" y actuó como secretario de Organización del PSOE de CLM al intentar repetir la votación del proyecto de ley de Medidas Administrativas y Tributarias por no conseguir los votos necesarios del PSOE y Podemos para aprobarla. Fernández Vaquero optó por intentar repetir la votación hasta conseguir el respaldo buscado levantando la sesión sin haber votado el grupo mayoritario, que es el Grupo Popular.



Lola Merino

Además, se ha referido a la situación del exalcalde socialista de Puertollano, Joaquín Hermoso Murillo, una vez que la Audiencia Provincial de Ciudad Real ha dado luz verde a la apertura de juicio oral por la fragmentación en 69 partes del contrato de cimentación del coso y barrera de la Plaza de Toros. Ha pedido responsabilidades al PSOE y a la diputada nacional que es la secretaria general del PSOE de Puertollano, Isabel Rodríguez, cuyo silencio en este asunto le ha causado una enorme sorpresa. Entiende que algo tendrá que decir al respecto coincida o no con las declaraciones realizadas por la alcaldesa. Asimismo, considera que los socialistas de Puertollano tienen que dar una explicación sobre la mala gestión del PSOE al frente del Ayuntamiento ya que "estamos hablando de asuntos muy graves como presuntos delitos de falsedad en documento público y prevaricación por el fraccionamiento de 69 contratos al mismo contratista de la obra".

Ciudad Real

El Grupo Municipal Popular presenta a FECIR una serie de medidas para dinamizar el comercio de la capital



Rodríguez y Roncero con FECIR

En la reunión han presentado la moción que el Grupo Popular llevará al Pleno del mes de abril, relativa a la adopción de una serie de medidas para favorecer la actividad de los comercios de nuestra ciudad. Algunas de las medidas expuestas son la puesta en marcha del "Il Plan de Dinamización Comercial", la creación de rutas comerciales para promocionar el pequeño comercio dentro del programa "Ciudad Real de compras", poner en funcionamiento el "Plan de Excelencia Comercial" o la organización de la "Semana del Pequeño Comercio".